

# *Reconocen labor de expertos y familiares en la identificación de las víctimas del Boeing 732*

---



Por: Lorena Viñas Rodríguez

La Habana, 27 may (RHC) El director del Instituto cubano de Medicina Legal, Sergio Rabell Piera, informó este domingo que el proceso de identificación de las 110 víctimas del avión Boeing 732-200 concluyó la víspera en horas de la noche.

Rabell explicó que en menos de 24 horas los cuerpos fueron trasladados desde el lugar del desastre en las inmediaciones del aeropuerto internacional José Martí de La Habana hasta esa institución.

Durante la conferencia de prensa, el especialista expresó que la labor conjunta de los forenses del Instituto de Medicina Legal, del Ministerio de Salud Pública, la dirección criminalística y otras fuerzas del Ministerio del Interior permitieron finalizar el proceso; a pesar de los traumatismos, los efectos de calor y las llamas provocados por el siniestro.

Recordó que del vuelo DMJ 0972 accidentado el pasado 18 de mayo sobrevivieron tres pasajeras quienes fueron ingresadas en el capitalino Hospital Universitario Calixto García y luego a pesar de la

atención médica fallecieron dos de ellas.

Sergio Rabell, enfatizó en que la participación de los familiares fue determinante en cada uno de los casos por los datos aportados en la identidad como documentos y reconocimiento de prendas y componentes del vestuario.

Agregó que se tuvo en cuenta el análisis detallado de los vídeos existentes en el momento del abordaje y de otras imágenes recuperadas de los celulares de algunos pasajeros.

A su vez, puntualizó que las víctimas identificadas se corresponden con 67 de la provincia de Holguín, 21 de La Habana, tres de Granma, tres de Santiago de Cuba, dos de Matanzas, dos de la Isla de la Juventud y uno de las Tunas.

Aunque a esa cifra se añaden los pasajeros extranjeros, siete de nacionalidad mexicana, dos argentinos y dos saharauies.

El doctor Rabell también reconoció el trabajo de diversas instituciones y organismos las cuales se implicaron en el proceso; así como la labor de las provincias donde residían los pasajeros y las representaciones diplomáticas de los países afectados.

Puntualizó que todos los cuerpos fueron entregados a sus familiares quienes decidieron el destino de los mismos.

Asimismo, reiteró sus condolencias a los familiares y amigos de las víctimas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/163180-reconocen-labor-de-expertos-y-familiares-en-la-identificacion-de-las-victimas-del-boeing-732>



**Radio Habana Cuba**